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Cari amici, 
 

Ho fatto una bella riflessione sulla vita, così la condivido con voi.  
LE NOSTRE FASI DI ELIMINAZIONE NELLA VITA 
1- A 60 anni il posto di lavoro ti elimina. Non importa quanto successo e quanta forza hai avuto durante la tua 
carriera, tu tornerai ad essere una persona comune. Quindi non aggrapparti alla mentalità e senso di superiorità del 
tuo lavoro passato, lascia andare il tuo ego, o potresti  perdere la calma! 
2- A 70 la società gradualmente ti elimina. Gli amici ed i colleghi che  eri solito incontrare e con i quali socializzavi 
sono sempre meno  e quasi nessuno  ti riconosce più nel tuo vecchio posto di lavoro. Non dire"Io ero solito essere" o 
"una volta ero…" perché la generazione più giovane, non ti conoscerà e tu, per questo, potresti sentirti a disagio. 
3- A 80 la famiglia pian piano ti elimina. Anche se tu hai diversi figli e nipoti il più delle volte tu vivrai con il tuo sposo 
o da solo. Quando i tuoi  figli ti faranno qualche volta visita, è un'espressione di affetto, perciò non biasimarli perché 
vengono di rado, dal momento che sono impegnati con le loro proprie vite. 
4- A 90 la Terra ti vuole eliminare. Alcune delle persone che tu conosci se ne sono già andate per sempre. A questo 
punto, non essere triste perché questa è la strada della vita e ognuno di noi alla fine seguirà questa  strada! 
RICORDA 
1 - L'unico che  non vuole eliminarti per sempre è il Signore perché alla fine del nostro viaggio qui sulla terra noi 
torneremo  tutti da Lui con il resoconto di come abbiamo vissuto le nostre vite. 
2 - Quindi incontriamolo di più 
3 - comunichiamo di più con Lui 
4 - obbediamo ai suoi ordini  
5 - manteniamo la nostra presenza con Lui 
Tomba di padre Paulose 
Perciò, mentre i nostri corpi sono ancora capaci, viviamo in 
pieno la vita! Adoriamo Dio in verità e in spirito. E non ci 
saranno rimpianti nel vivere la nostra vita per Lui. Sii 
benedetto! "La vita è strana. Tu sei venuto senza niente e 
combatti per ogni cosa e alla fine tu lasci tutto e te ne vai 
con niente". 
Questo ha detto uno scienziato aerospaziale indiano e 
statista che è stato primo Presidente dell'India dal 2002 al 
2007(una personalità molto fine), un Hindu. E il nostro 
grande cattolico romano S.Agostino disse "La morte che la 
gente teme è la separazione dell'anima e del corpo. La 
morte di cui la gente non ha paura (anche se dovrebbero) è 
la separazione da Dio". Nella Chiesa cattolica novembre è dedicato ai fedeli defunti. Comincia con la festa di tutti i 
santi, che, in un certo senso, è un indicatore per noi. Noi abbiamo solo una possibilità di vivere in questo mondo. La 
Chiesa cattolica insegna che lo scopo della vita è amare e conoscere Dio e vivere e amare come fa Lui. Questo ci 
porterà a diventare santi. Papa Francesco ha detto che" l'unica vera tragedia in una vita umana è che noi non 
riusciamo a diventare santi, a raggiungere la perfezione dell'amore. Le nostre vite sono veramente sprecate se tu ed 
io non riusciamo a raggiungere questo obiettivo nel tempo che ci è stato dato. Madre Teresa diceva " La santità non 
è un lusso di pochi, è un semplice dovere per te e per me".   
  

Tomba di padre Paulose 



Per andare in ordine cronologico devo iniziare con notizie non molto belle. La nostra Sneha ha avuto la tubercolosi, 
l'ultima cosa che  si potesse pensare. Non va mai fuori da qui eccetto quando andiamo a fare pic nic ma anche in 
questo caso è in pericolo perché  dobbiamo assisterla. Comunque il fatto è  stato confermato da esami medici e dai 
sintomi. La tubercolosi può solo essere curata nell' ospedale governativo e deve essere registrata nel portale 
nazionale per scopi statistici dal momento che l'India sta mirando a debellare tubercolosi, polio e lebbra. Le prime 
due settimane sono state molto impegnative per noi perché abbiamo dovuto raccogliere tutti gli esami  medici 
necessari, che abbiamo dovuto fare in ospedali privati. Sulla base dei raggi X al torace, il dottore immediatamente 
l'ha messa sotto farmaci, mentre noi facevamo ulteriori indagini per determinare di quale tipo di tubercolosi si 
trattasse. C'è un trattamento specifico a seconda del tipo di tubercolosi diagnosticata. Per fortuna alla fine le è stata 
diagnosticata una normale tubercolosi e non  ha avuto bisogno di cambiare le cure. Devo ammettere che sono stata  
piacevolmente sorpresa da come il Governo sta aiutando i malati di TBC. Abbiamo avuto le medicine gratis da un 
centro sanitario locale e anche gratis consulenza medica.  Ma cercare di trovare un dottore in un ospedale 
governativo è tutt'altra storia. In Polonia si dice " Tu devi avere la forza di un cavallo per andare in un ospedale 
governativo" Per due settimane ho avuto tanta forza ma alla fine ho capitolato e mi sono spostata nel centro 
sanitario dei Gesuiti chiamato Jesu Ashram che ha un dipartimento  per  i malati di tubercolosi  ed un dottore 
dall'ospedale governativo che  viene a monitorare i malati una volta alla settimana. In questo modo siamo stati 
risparmiati dalle folle opprimenti  . 
 

 
 
Quello ci fa risparmiare molto specialmente perché  il trattamento durerà come minimo 6 mesi! A casa abbiamo 
dovuto isolarla dagli altri e lei sta comodamente nella nostra "stanza degli ospiti". Lei ha un lep top da usare così può 
vedere qualche cartone animato e deve seguire una dieta ad alto contenuto di proteine, godendo visibilmente del 
suo trattamento VIP. E' tanto matura e docile e prende tutto in modo positivo e calmo. Grazie a Dio non abbiamo 
dovuto lasciarla in ospedale. Pur dovendo essere in guardia da quando la malattia è nella fase di alto contagio, 
dobbiamo però ancora assisterla personalmente e lei non deve sentirsi sola. A causa di Sneha noi tutti abbiamo 
dovuto fare i raggi X al torace per vedere se eventualmente qualcun altro fosse stato  contagiato, ma, grazie a Dio, i 
raggi X al torace eranopuliti.Mentre sto scrivendo questa lettera in TV sono scoppiate delle notizie allarmanti, cioè 
che negli ospedali governativi indiani, gli antibiotici forniti non hanno valore medicinale e non sono 
altro che talco in polvere mescolato con amido. La mia eccitazione nell'aver avuto gratis gli antibiotici 
per Snehaadesso è sostituita dal dilemma : i tre antibiotici che diamo a Sneha sono genuini o solo 
talco in polvere con amido? 
  



Abbiamo avuto alcuni visitatori a rallegrarci: Lino ed il suo gruppo. Conosciamo Lino da tanti, tanti anni. Era solito 
venire con il dottor Alessandro, nostro caro amico e benefattore. Sono venuti solo per tre giorni così ci siamo 

affrettati a preparare pochi intrattenimenti 
programmati in anticipo. In Polonia noi diciamo " 
Un ospite nella casa è Dio nella casa" che significa 
che ospitare un visitatore è come ospitare Dio ed 
essere a disposizione. Noi abbiamo fatto del nostro 
meglio per essere a disposizione. Siamo riusciti a 
pagare una breve visita alla casa di Kurseong e 
vedere Darjeeling nonostante non fosse  
nella sua piena gloria, infatti era nuvoloso. E, 
naturalmente, li abbiamo portati a fare un giro 
sull'elefante (siamo quasi proprietari del Safari del 
Bengala). L'elefante, dopo averli portati in giro per 
la giungla, sorprendentemente si è messo in posa 
per la foto. E' stato così divertente! Naturalmente 
abbiamo avuto un programma di intrattenimento 
con due canzoni italiane. Tutti insieme abbiamo 
trascorso momenti molto piacevoli e la partenza è 
stata visibilmente sentita da entrambe le parti. 

  



Non appena i nostri ospiti se ne sono andati abbiamo 
cominciato con gli ultimi preparativi per la professione 
finale di sr Anna Maria e sr Bernadette. Ci siamo 
esercitati negli ultimi due mesi e dovevamo solo rifinire 
le performances ma, come sempre, gli ultimi minuti 
sono cruciali e di solito negli ultimi minuti salta fuori 
qualcosa di inaspettato. Devo dire che io so contare 
sulla nostra squadra. In principio avevamo 
programmato di ingaggiare qualcuno da fuori per le 
decorazioni e per cucinare ma  ci hanno"fischiato" un 
altissimo prezzo per il loro servizio così l'abbiamo 
annullato e abbiamo risolto facendo tutto  da noi.E 
grazie a Dio perché non solo avrebbero sofferto le 
nostre tasche ma non avremmo avuto l'eccitazione e la 
gioia che ci ha coinvolte nel lavoro. 

 
Sr Usha è una cuoca eccellente. Il suo  
chicken Biryani è a dir poco, eccezionale, 
con più pezzi di pollo che riso, a 
differenza del Biryani preso al ristorante, 
quando tu devi "pescare" per un pezzo di 
carne. Akash era incaricato delle 
decorazioni ed aveva tutti a sua 
disposizione per realizzare uno 
spettacolo sorprendente. 
Supryia, Rosni e Meena erano incaricate 
di cantare alla Santa Messa e la loro 
prestazione della litania di tutti i Santi è 
stata angelica. 
 Danzatrici: Dona, Roma, Sumitra, 
Deepika e Sangita  hanno eseguito danze 
classiche per il programma. E, a 
conclusione dell'evento, c'è stata la 

prestazione di Sneha e Sbrina 
Maria. Surab è molto flessibile 
nel dare una mano in qualsiasi 
posto sia necessario il potere e 
il coraggio virile, ma è anche 
bravo sul palco. In effetti tutti 
erano impegnati a seconda 
delle  abilità cosicchè la 
giornata ha avuto successo e 
grazia, come si vede dalle foto. 
 
  



Le abbiamo scortate fino alla cappella con una tradizionale danza tribale e musica. 
 

 
 
Sono molto grata a Dio che loro hanno 
perseverato e sembrano essere felici. 
Nessuno in questo mondo è perfetto, noi tutti 
abbiamo le nostre buone qualità e difetti ma 
Dio non  chiama la gente perfetta. La vita 
religiosa è una dedizione assoluta e 
incrollabile a Dio. La maggior parte del tempo 
per noi religiosi, non è la vita che avevamo 
programmato per noi, né il frutto delle nostre 
riflessioni o realizzazione dei nostri sogni. E' 
piuttosto il frutto dell'amore tenero e 
provvidenziale di Dio per noi, mettendoci 
sulla strada più sicura per assicurare la 
salvezza (a patto che siamo fedeli alla nostra 
vocazione). Il mondo è pieno di trappole 
pericolose. Noi siamo fortunati. 
 
  



 
Subito dopo la Santa Messa abbiamo avuto i saluti formali seguiti da un programma di danze tradizionali classiche e 
bengalesi e qualcuna moderna e in uno stile incontrollabile di cui sono esperte Anjana e Leema. Tutti insieme 
abbiamo trascorso una giornata molto gioiosa. Giornate come quella hanno un impatto molto positivo sul nostro 
stato d'animo generale. Noi dovremmo  festeggiare quando c'è un'occasione e celebrare con tutto il cuore. La vita 
comprende giorni buoni e meno buoni. 
  



Ricordo una cosa  capitata  con Madre Teresa. 
Era il 1992 (circa) ed io ero una giovane suora 
in Dono Di Maria , una casa donata da 
Giovanni Paolo II alle suore di Madre Teresa, 
che si trova dentro le mura della Città del 
Vaticano. Madre Teresa era appena tornata a 
Roma da un paese (non ricordo quale) in 
guerra; le suore stavano affrontando molte 
difficoltà, inclusa la carenza di cibo. Lei stava 
andando ad incontrare il Santo Padre e, lungo 
la strada, ha programmato di visitare la nostra 
comunità e prendere un tè insieme. La mia 
superiora mi mandò in un negozio vicino a 
comprare un gelato perché a Madre Teresa 
piaceva il gelato. Nella mia eccitazione dissi al 
negoziante che Madre Teresa stava arrivando 
da noi per un tè e che a lei piacciono i gelati. Il 
negoziante si è a sua volta eccitato ed essendo 
italiano (immagina l'espressione) ha 
cominciato a decorare il gelato con la panna e 
scaglie di cioccolato e frutta secca (tutto per 
Madre Teresa).Tremante tornai con il gelato e, 
come mi aspettavo, la superiora è rimasta 
inorridita vedendo la delizia mozzafiato. Io ero 
ridotta in cenere "Perché hai dato il permesso 
per queste decorazioni! La Madre sta 
arrivando da un paese lacerato dalla guerra, 
dove la gente soffre comprese le nostre suore 
e qui stiamo concedendoci questo. Cosa 
penserà!" In fretta ho dovuto togliere tutto il 
condimento e buttarlo nella spazzatura 
proprio mentre suonava il campanello che 
annunciava l'arrivo della Madre. Lei si sedette 
al tavolo e prese il tè ed il gelato. La Madre fu 
molto contenta e visibilmente soddisfatta per 
il gelato commentò " Gelato molto buono e 
voi sapete, sorelle, a volte ci mettono sopra 
anche la panna, cioccolato e frutta secca. E' 
così buono!" I nostri occhi andarono di fianco 
dove c'era il bidone della spazzatura e la mia 
superiora non aveva altra scelta che 
confessare il nostro peccato. La Madre si è 
messa a ridere ed ha aggiunto" a a volte il 
Signore ti da giorni buoni, accettali con 
gratitudine e gioisci e un'altra volta ti manderà 
sofferenza, accettala, anche, con gratitudine"  
esattamente quello è scritto nel libro di 
Giobbe: " dalle mani del Signore dovremmo 
accettare solo le cose buone e mai nessuna 
cosa cattiva?" Quella è stata davvero una 
lezione per me, che ricordo in questo giorno. 
 

  



La vita è bella quando sei felice, ma è molto meglio quando gli altri sono felici a causa TUA! Proprio questo si adatta 
alla nostra recente ospite che è venuta a visitarci, SARAH dall' Irlanda. Ha portato ad ognuno di noi tanta gioia. 

Tramite Sarah, Nora ci hamandato piccole statue di Maria, 
Giuseppe e Gesù che aveva  preso per noi ancor prima del 
periodo Covid 19. A causa Covid Nora non era riuscita a 
portarle di persona in India ma questa volta Sarah è stata 
così gentile da portare questi meravigliosi regali, che han 
fatto alzare le sopracciglia al personale di sicurezza in 
aeroporto. Ha portato anche piccoli maglioni fatti a maglia 
dalla sua amica Eileen. Naturalmente noi non possiamo 
metterli (anche se qualcuno ha provato) ma ci sono così 
tanti bambini poveri al villaggio dei lebbrosi ai quali questi 
maglioni si adatteranno. Ho tenuto da fare tanti lavori per 
Sarah, perché, conoscendola, so che vorrà fare qualsiasi 
lavoro. Così, senza fermarsi un attimo, dopo il suo viaggio 
è andata a pitturare la casa di Visnù. Purtroppo le 

condizioni di Visnù 
stanno peggiorando 
ed ora il nostro 
obiettivo è rendere 
la sua  vita più 
luminosa, aiutandolo 
in ogni modo 
possibile. E' stato il 
nostro vecchio 
desiderio migliorare 
le sue condizioni di 
vita. La sua stanza 
era piena di cose 
inutili che sono il 
paradiso per gli 
scarafaggi. 
 
  



Inoltre in questa stanza non si respira. Abbiamo spostato tutte le cose, 
pulito e pitturato i muri. Poi abbiamo comprato un nuovo letto per la 
stanza. Sarah mi ha raccomandata di non far vedere queste foto a sua 
mamma che ora saprà che sua figlia sa come si lavora.(Tengo le foto per 
ricattarla in caso di bisogno). 
 Poi siamo andati alla Colonia dei Lebbrosi per assistere una famiglia la 
cui casa è stata completamente bruciata la notte prima. Il fratello di 
Porimol è venuto per rifarla di nuovo, e poi, siccome questa famiglia 

vive letteral-
mente su una 
parte di 
strada,non si 
può costruire 
nulla di fisso, di 

permanente 
ma si può fare 
solo con fogli di 
lamiera. Per 
completare la 
casa Sarah ha comprato un letto 
matrimoniale con materasso per la 
famiglia. 
 Nelle ore del mattino ha insegnato agli 
studenti della classe X. Ho potuto vedere 
il modo interessante con cui ha portato 
avanti le classi e sulle pareti erano 
incollate diverse scritte che attiravano 
l'attenzione (diciamo che per queste io 
non ero così entusiasta). Comunque mi 

ha tranquillizzata assicurandomi che gli adesivi che usava potevano essere rimossi senza  togliere 
la vernice dal muro. Bene, bene……vedremo. 
  



  
Un giorno Akash e Surab l'hanno portata per una meritata 
gita al Safari del Bengala e, naturalmente un giro 
sull'elefante. Nel frattempo è riuscita ad andare al 
supermercato prendendo, a turno, con sè i nostri bambini.   

Loro erano felici di essere 
fuori casa e… fuori dal mio 
sguardo, che non sempre è 
amichevole. 
 E, come se non bastasse, 
nelle ore serali li intratteneva 
con cose da ragazzine. 
Non c'era fine per noi alle sue 

sorprese con le sue idee. Ci ha fatto delle prelibatezze deliziose. Sarah è davvero 
una cara persona. 
 
  



Un giorno siamo andati a far visita alla nostra famiglia di Kurseong. Erano tutte molto eccitate ad avere un visitatore 
nel loro "eremo". 
 

 
 
Guardate il sorriso di Mincu. Insieme siamo andati a fare una passeggiata alla Grotta di Nostra Signora, ci hanno 
offero un pranzo delizioso e poi siamo rientrati. 
 

 
 



Con i soldi che Nora ha dato, lei ha comprato dei regalini per tutti i 
bambini  che sono stati felici. Le ragazze di Korseong sono 
un'incarnazione di "se non diventerete come bambini, non  entre 
rete nel  regno di Dio." Loro sono così infantili ed innocenti… Le tre 
settimane che Sarah ha passato con noi sono volate come il battito 
delle ciglia. Che si tratti di aiutare e nostri bambini o visitare i villaggi  
vicini, lei portava  così tanta gioia, oltre ad essere molto rispettosa 
verso i poveri. Sarebbe un'ottima candidata per la nostra comunità. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

(Dandole solo l'idea) perchè ….. "il raccolto è 
abbondante ma i lavoratori sono pochi”. 
 
 
 
 

 
Io penso che per questa volta sia abbastanza perché ho raggiunto le 12 
pagine, Ma come scusa per la mia loquacità io ho questo : fino a quando 
ci sono brave persone c'è speranza per il mondo. Grazie a tutti quelli che 
ci sostengono affinchè possiamo direttamente aiutare il povero. 
Con auguri pieni di preghiere, 
La Famiglia di Flame of Hope 

 


